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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 

日   時 平成２９年１１月２７日（月）  午後２時５９分～午後３時０３分 

場   所 第１委員会室 

出 席 理 事 

（７名） 

理  事  脇 坂  たつや   理  事  はなし  俊 郎 

理  事  島 田  敏 光   理  事  安 斉  あきら 

理  事  市 来  とも子   理  事  山 田  耕 平 

理  事  佐々木    浩 

欠 席 理 事  

理事以外の

出 席 議 員 

議  長  富 本    卓    

 

出席理事者  

 

事務局職員  

事 務 局 長  佐 野 宗 昭          植 田 敏 郎 

 

議 事 係 長  蓑 輪 悦 男  庶 務 係 長   本 島 健 治 

        福 羅 克 巳          尾 上   健 

担 当 書 記   十 亀 倫 行 

 

 

調 査 
担 当 係 長  

事務局次長 
事務取扱区議 
会事務局参事 

議 会 法 務  
担 当 係 長  
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（午後 ２時５９分 開会） 

脇坂理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。 

 

 《議会運営委員会理事会の会議記録について》 

脇坂理事 初めに、議会運営委員会理事会の会議記録であるが、11月７日の１回分につい

てメールでお送りしているが、この内容で承認いただけるか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、これで承認いただいたので、本日から公開の扱いとする。 

 

 《定例会の追加提案事項について》 

脇坂理事 次に、定例会の追加提案事項について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 資料１をごらんいただきたい。区長から、職員等の給与条例の改正につ

いて、資料１のとおり４件の案件が提出される予定となっている。この後、議会運営委

員会で理事者から説明がある。 

脇坂理事 ただいまの説明について、何かあるか。――それでは、この件については、こ

の後の議会運営委員会で理事者から説明がある。 

 

 《定例会の日程について》 

脇坂理事 次に、第４回定例会の日程について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 資料２をごらんいただきたい。今説明した資料１に記載のとおり区長提

出の４議案の上程、そして委員会付託のため、あす28日火曜日、文教委員会開会前の午

前９時30分から本会議を開催してはいかがか。 

脇坂理事 ただいまの説明について何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、この件については、この後の議会運営委員会に諮ることとする。 

 

 《発言通告について》 

脇坂理事 次に、発言通告について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 あす11月28日火曜日９時30分からの本会議の発言通告については、本日

11月27日月曜日午後５時までとしてはいかがか。 

脇坂理事 ただいまの説明について何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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脇坂理事 それでは、この件についてはよろしくお願いする。 

 本日の日程は以上だが、ほかに何かあるか。 

佐々木理事 この場をかりて、少し話をしたいのだが、会期中の24日の保健福祉委員会、

私も委員として参加をしていたが、その際の質疑のときに、ある女性委員が質問したと

ころ、田中良区長が机をばーんとたたいて非常に威圧的にされたことが問題になってい

た。これは、昨今のパワハラということもあるので、私は議長注意に相当するのではな

いかと提議をする。 

脇坂理事 ただいまの発言について何かあるか。 

山田理事 私も保健福祉委員会の委員として参加をしていて、ちょっと衝撃的なシーンで

あった。質問者が特に問題のある質問をしたわけではないのだが、特に女性委員に対し

てかなり威圧的に、後ろの方も何が起きたのだと言っているぐらい大きな音でばーんと

机をたたいて、威圧するような答弁をしていた。 

 私たちの会派としても、ほかの会派も含めてだが、この間の議会に対しての姿勢が余

りにもひどいのではないかということもその場で指摘したが、この点については、会派

の違いを超えて、議長からしっかりと注意をしていただきたいと思っている。 

脇坂理事 ほかにあるか。――全議員が出席していた本会議という場でもないので、まず

は事実確認ということも含めた上で、その後また議長とも相談をしたいと思うが、よろ

しいか。 

      〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 それでは、そのようにする。 

 ほかに何かあるか。――なければ、本日の議会運営委員会理事会を閉会する。 

（午後 ３時０３分 閉会） 


